

Göttingen hat die Endrunde von
Mission Olympic erreicht

Mission erfüllt

Das Göttingen nicht nur eine Stadt ist, die Wissen schafft, sondern auch dem Sport frönt, ist für die hiesige Bevölkerung nichts Neues und Überraschendes – wurde nun aber eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Bei »Mission Olympic«, einer Initiative des Deutschen Olympischen Sportbundes und von Coca-Cola Deutschland, die »Deutschlands aktivste Stadt« sucht, hat Göttingen die Endrunde erreicht. Das von GoeSF und Stadtsportbund präsentierte Gesamtkonzept hat die Veranstalter ebenso überzeugt wie die große Aktivität der lokalen Vereine und vor allem der Bevölkerung – die GoeSF bedankt sich bei allen Initiativen, die die Bewerbung unterstützt haben!

253 unterschiedliche Göttinger Initiativen – private und ehrenamtliche Gruppen, Teams, Treffs und Organisationen – sind dem Aufruf gefolgt, haben sich beworben und ihre Aktivitäten vorgestellt. Damit lag Göttingen auf dem vierten Platz der insgesamt 56

Bewerberstädte, hat die Endrunde von fünf Städten erreicht und konkurriert nun mit Stuttgart, Norden, Neubrandenburg und Lübbenau (Spreevald) um den Gesamtsieg.

Dazu wird Göttingen im nächsten Jahr ein dreitägiges Sportfest organisieren, bei dem die Veranstalter möglichst viele Teilnehmer aktivieren müssen: ein Festival des Sports in der Innenstadt, einen Familien- und einen Schulsporttag.

Dabei geht es um den Gesamtgewinn von 100.000 Euro, den die Siegerstadt zur Förderung ihrer Sportentwicklung erhält.

Bis dahin wird seit September die beste Initiative des Monats gekürt und mit bis zu 500 Euro prämiert. Wer wissen will, ob (s)eine Göttinger Initiative dabei ist, kann sich auf der Website www.mission-olympic.de auf dem Laufenden halten.



Happy Birthday



Feste feiern im Bade-Paradies – ab dem ersten Dezemberwochenende erweitert das Bad an der Eiswiese sein Angebot um ein besonderes Segment: Im Gruppenbad können Kinder nach der Devise »Spielen und Toben« ihren Geburtstag an

Wochenenden auf ganz spezielle, feucht-fröhliche Weise feiern. Maximal zwölf Kinder ab sechs Jahren (sie müssen über das Seepferdchen verfügen) haben dann zwei Stunden lang das ganze Gruppenbad für sich allein. Mindestens ein Erwachsener (Vater oder Mutter) muss allerdings auch dabei sein.

Neu im Badeparadies: Kindergeburtstage im Gruppenbad

Ein Geburtstag mit Schwimmen, Tauchen, Springen ist an sich schon ein unvergessliches Ereignis. Damit es ein ganz besonderer Clou wird, baut die gastgebende GoeSF im Bad eine Bewegungslandschaft auf, mit Großspielgeräten und anderen Überraschungen. Vielleicht noch aufregender und interessanter: ein Kanugeburtstag für Kinder ab 8 Jahre, bei dem der spielerische Einstieg ins Kanufahren mit vielen spannenden Spielen kombiniert wird.

Preise

Spielen und Toben (bis 12 Kinder): 111 Euro
Kanugeburtstag (bis 8 Kinder): 99 Euro
Kanugeburtstag (bis 12 Kinder): 129 Euro

Informationen und Buchung

an der Kasse des Badeparadieses